

## TECHO y Fundación Nexans se unen para llevar acceso a energía en América Latina

- La organización fue seleccionada por la Fundación Nexans en Latinoamérica y va a impactar a miles de familias con iluminación pública en asentamientos populares de Chile, Colombia y Perú.
- Por intermedio de la alianza, TECHO, Fundación Nexans ayudan a construir un futuro energético sostenible en un continente donde 37% de los asentamientos populares no cuentan con un servicio de electricidad formal y seguro.

**Santiago de Chile, 8 de agosto 2023.-** TECHO y la Fundación Nexans, se unen para la instalación de 300 postes de luz en asentamientos de Chile, Perú y Colombia, impactando a más de 4500 personas. Con el objetivo de aportar al séptimo Objetivo de Desarrollo Sostenible (ODS) de la ONU para garantizar energía asequible y no contaminante.

Según datos de TECHO, obtenidos a partir de una base de datos de 7.700 asentamientos, al menos 37% de los asentamientos populares de América Latina no cuentan con un servicio de electricidad formal y seguro.

Por medio de esta alianza, TECHO y la Fundación Nexans ayudan a construir un futuro energético sostenible, reforzando su compromiso con una sociedad más igualitaria y garantizando el acceso a servicios básicos a una parte de la población.

"En Latinoamérica, millones de personas que habitan en asentamientos informales no cuenta acceso a energía eléctrica de manera regulada; mucho menos a infraestructura que les permita tener zonas iluminadas en la noche en su espacio público, lo que genera situaciones de inseguridad y no permite el disfrute pleno de los vecinos en sus barrios. Gracias al trabajo en conjunto entre la Fundación Nexans y TECHO, cientos de familias de Chile, Perú y Colombia podrán tener acceso a espacios mucho más seguros al interior de sus comunidades, a través de la instalación de más de 300 luminarias alimentadas con energía solar, en 15 comunidades distintas. Con esto, esperamos que vecinos de los barrios puedan aprovechar de una mejor manera sus calles, senderos peatonales, parques y espacios comunitarios en todo momento y tengan un hábitat mucho más digno", cuenta Daniel Ortiz, coordinador de áreas sociales de TECHO Internacional.

Y, al respecto, Silvia Rangel, Gerente de Recursos Humanos de Madeco by Nexans, agregó: “Desde Madeco by Nexans, estamos comprometidos con nuestro propósito de electrificar el futuro. Vemos a TECHO CHILE como un aliado para lograr este desafío para nuestro país de forma segura, siendo también socios en voluntariados y colaboración dentro del proyecto “Luz segura al barrio”, entregando luminarias y kits de instalaciones eléctricas a cientos de familias en la comuna de Lampa. Sin duda que este logro de trabajar en conjunto, gracias al aporte de Fundación Nexans en Latinoamérica, y en el marco de los 25 años de la organización social, es un tremendo orgullo para nuestra empresa y sus colaboradores”.

Detalles del proyecto en cada país:

Luz Limpia al Barrio: Un Techo Para Chile continúa desplegando iluminación pública solar con paneles fotovoltaicos en comunidades vulnerables de Chile, de la mano de Madeco by Nexans. El objetivo es disminuir la sensación de inseguridad en las calles y en los espacios comunes. El proyecto prevé la instalación de 100 sistemas de iluminación pública en 4 regiones del país, en un periodo de 12 meses, que beneficiará directamente a 1.600 personas

Luz al barrio: Techo Peru participa activamente en el proyecto de instalación de 100 postes de iluminación pública en dos asentamientos informales de Lima. Además de estas instalaciones, se realizarán talleres sobre eficiencia energética para voluntarios y habitantes de las comunidades beneficiadas. Este proyecto de 6 meses tendrá un impacto directo en 851 personas con 1.702 beneficiarios directos.

Luz al barrio Colombia: Techo Colombia Está instalando 100 postes solares con paneles fotovoltaicos en 6 asentamientos populares en las ciudades de Bogotá, Cali y Soacha. Esta iniciativa, realizada en estrecha colaboración con las comunidades locales y con la participación de los funcionarios de Nexans, eliminará o reducirá la sensación de inseguridad en los espacios públicos de los barrios. También, la instalación de estas luces reducirá el riesgo de incendios relacionado a conexiones eléctricas no seguras y además el proyecto facilitará el acceso a la tecnología para las comunidades involucradas. En 12 meses, beneficiará directamente a 1.200 personas

## **Acerca de TECHO**

TECHO es una organización conformada por jóvenes voluntarios que buscan mejorar las condiciones de vida de las familias que viven en situación de pobreza en América Latina y el Caribe. A través de proyectos de viviendas, infraestructura y servicios básicos, han impactado a más de 2.5 millones de personas en los asentamientos populares y han involucrado a más de 1.5 millones de jóvenes a través del voluntariado. Uno de sus proyectos más importantes es acercar a las familias a una vivienda digna, y ya han impactado a más de 650 mil vecinos y vecinas con este proyecto. Además, han formado jóvenes líderes por medio del desarrollo de softys skills y promoción de conciencia social. TECHO demuestra que el trabajo en conjunto a través de estos encuentros improbables transforma vidas y acerca el continente de un futuro donde nadie viva en un piso de tierra.

## **Acerca de Nexans**

Por más de un siglo, Nexans ha jugado un papel crucial en la electrificación del planeta y está comprometido a electrificar el futuro. Con alrededor de 28,000 personas en 42 países, el Grupo lidera el camino hacia un mundo eléctrico: seguro, sostenible, renovable, descarbonizado y accesible para todos. En el 2022, Nexans generó ventas por 6.7 billones de euros. El Grupo es líder en el diseño y la fabricación de sistemas de cableado y servicios en cuatro áreas principales: Edificación & Territorios, Alta Tensión & Proyectos, Industria & Soluciones, Telecomunicaciones & Data. Nexans es la primera empresa de su industria en crear una fundación que apoya iniciativas sostenibles para brindar acceso a la energía a comunidades desfavorecidas en todo el mundo. El compromiso del Grupo es el de contribuir con la carbono neutralidad para el 2030.

**Madeco by Nexans** es una empresa con 75 años de historia en el mercado chileno, produciendo conductores de cobre y dándole valor agregado al principal producto de exportación chileno.

*Nexans. Electrifica el futuro.*

*Nexans cotiza en Euronext Paris, compartimento A.*

*Para mayor información, por favor visitar [www.nexans.com](http://www.nexans.com)*

## **CONTACTO TECHO**

Luana Scalla.

Directora de Comunicación de TECHO Internacional

[luana.scalla@techo.org](mailto:luana.scalla@techo.org)

## **CONTACTO NEXANS**

Luciana Ormeño

Corporate Communication Manager – South America

[luciana.ormeno@nexans.com](mailto:luciana.ormeno@nexans.com)